

Paris, le 30/05/2006

Immigration choisie, Un nouveau pas dans l'ignominie !

Et voici que la loi propose de choisir les immigrants comme on fait son marché ! De même qu'une prochaine loi proposera de surveiller les enfants dans les crèches pour mieux les choisir eux aussi.

Alors que les peuples expriment chaque fois plus leur volonté de se rencontrer et de cohabiter dans la paix et la diversité, c'est avec chaque fois plus de violence que l'on nous impose le mythe de "l'utilisabilité" de la personne humaine renvoyée au rayon des marchandises aseptisées des supermarchés.

Toute la vie humaine ne serait que matière première au service des intérêts pécuniaires.

Ceux qui ont vendu leur âme veulent se payer notre humanité.

Jusqu'où prétendent-ils nous imposer l'absurde ?

En tant qu'être humain, je suis en situation régulière sur toute la planète



Alain Ducq
Président du Parti Humaniste